



PIA Ardhya Garini Cabang 15/ D. I Lanud Soewondo Laksanakan Rapat Paripurna

BeritaNasional.ID Medan – PIA Ardhya Garini cabang 15/ D. I Lanud Soewondo melaksanakan rapat Paripurna bertempat di ruang Gagak Disops Lanud Soewondo, Kamis (15/8/2019).

Pada kesempatan tersebut Ketua PIA Ardhya Garini cabang 15/ D. I Lanud Soewondo, Ny. Dirk Poltje Lengkey dalam sambutannya menyampaikan bahwa selama kurun waktu kurang lebih 1 tahun 3 bulan menjabat sebagai ketua PIA Ardhya Garini cabang 15/D.I Lanud Soewondo, banyak hal yang dapat saya petik baik pengalaman maupun pelajaran berharga didalamnya. Jabatan yang melekat apabila Komandan Lanud berganti, maka secara otomatis jabatan ketua PIA juga akan melaksanakan serah terima jabatan dari pejabat lama kepada pejabat baru ini memiliki bobot dan

tanggung jawab serta peran masing-masing, sehingga keberadaan organisasi sangat penting dan berarti dalam mendukung keberhasilan tugas pokok TNI dan TNI Angkatan Udara khususnya, bahkan menjadi mitra kerja utama dalam meningkatkan kesejahteraan istri-istri prajurit TNI beserta keluarganya.



Lebih lanjut Ketua PIA Ardhya Garini cabang 15/ D. I Lanud Soewondo, Ny Dirk Poltje Lengkey juga menyampaikan bahwa keberhasilan PIA Ardhya Garini cabang 15/D.I Lanud Soewondo dalam melaksanakan kegiatan selama ini karena semua yang didalamnya bekerja secara bahu-membahu, saling membantu,

saling mengingatkan serta tanggap akan keikutsertaan sesuai bidang tugas masing-masing sehingga tercipta suasana keakraban yang tetap segar dan harmonis.

Dikeempatan yang sama Ny. Meka Yudanto selaku calon Ketua PIA Ardhya Garini cabang 15/ D. I Lanud Soewondo dalam sambutannya menyampaikan terima kasih yang setinggi-tingginya kepada Ketua PIA Ardhya Garini cabang 15/D.I Lanud Soewondo serta Komandan Lanud Soewondo atas bimbingan dan dukungannya kepada organisasi PIA dan Yasarini selama ini sehingga semua kegiatan PIA dan Yasarini cabang Lanud soewondo dapat terlaksana secara optimal dan solid diantara sesama pengurus sehingga program-program kerjanya dapat terlaksana dengan baik. Semoga dukungan dan dedikasi para pengurus dapat diberikan pula kepada saya selaku calon Ketua PIA Ardhya Garini cabang 15/D.I dan Yasarini cabang Lanud Soewondo yang selanjutnya.

Ny. Meka Yudanto juga menyampaikan, “marilah kita tingkatkan silahturahmi yang merupakan modal terbesar kita dalam bekerjasama dan hidup bermasyarakat, dengan silahturrahmi kita akan kenal satu sama lain, saling memahami, saling menghargai, jauh dari perselisihan dan jauh dari permusuhan. Mudah-mudahan dengan begitu, tugas saya selaku Ketua PIA Ardhya Garini cabang 15/D. I Lanud Soewondo dan Yasarini cabang Lanud Soewondo nantinya dapat terlaksana dengan baik atas bantuan dan dukungan dari kita semua yang hadir disini,” kata Ny. Meka Yudanto

Danlanud Soewondo Kolonel Pnb Dirk Poltje Lengkey selaku Pembina PIA Ardhya Garini cabang 15/D. I Lanud Soewondo pada kesempatan tersebut dalam sambutannya menyampaikan bahwa, selama ini sudah banyak tugas-tugas yang telah dilakukan ibu-ibu demi untuk kemajuan organisasi, disamping tugas sebagai ibu rumah tangga maupun sebagai istri pendamping suami. Walaupun dalam tugas tersebut banyak menghadapi berbagai rintangan dan tantangan, namun berkat keuletan, ketabahan dan kesabaran yang tinggi, ibu-ibu dapat mengatasi segala kesukaran yang dialami, sehingga PIA selalu dapat melaksanakan

tugas dengan baik.

Lebih lanjut Danlanud menyampaikan bahwa, “selaku Pembina PIA Ardhya Garini cabang 15/D. I Lanud Soewondo saya mengingatkan kembali kepada ibu-ibu bahwa sebagai istri Prajurit harus menyadari betapa berat tugas ibu-ibu baik sebagai ibu rumah tangga dan pendidik putra-putri agar menjadi generasi yang berguna bagi bangsa dan Negara serta menjadi pengurus dan anggota organisasi. Jika kedua hal tersebut dapat berjalan dengan baik maka keberhasilan ganda yakni sebagai bagian dari organisasi dan sebagai ibu rumah tangga dapat diraih oleh setiap anggota PIA Ardhya Garini,” tutur Danlanud.

Kolonel Pnb Meka Yudanto, S.Sos., M.A.P. sebagai calon Pembina PIA Ardhya Garini cabang 15/D. I Lanud Soewondo, dikesempatan yang sama menyampaikan bahwa, selaku pengemban amanah untuk menjabat sebagai calon pembina PIA Ardhya Garini cabang 15/D. I Lanud Soewondo, saya mengucapkan terima kasih kepada Komandan Lanud Soewondo yang telah mengemban jabatan pada periode sebelumnya dengan penuh dedikasi dan memberikan pelajaran dan masukan yang berharga bagi saya untuk melanjutkan kepemimpinan di Lanud Soewondo ini. Tidak lupa kami juga mengucapkan terima kasih kepada pengurus PIA dan Yasarini, yang telah menjalankan tugasnya dengan penuh semangat, sehingga semua darma bakti dapat bermanfaat dan semoga hal ini mendapat balasan yang sesuai dari Tuhan Yang Maha Esa.

“Saya akan berupaya untuk dapat memberikan perhatian yang lebih besar lagi terhadap PIA dan Yasarini sehingga keberadaan organisasi ini benar-benar dapat bermanfaat bagi keluarga besar Lanud Soewondo. Saya menyadari bahwa tugas sebagai pembina PIA memiliki tantangan tersendiri, yang hanya bisa dilaksanakan bila kita semua saling bekerjasama. Saya juga nantinya akan tetap melanjutkan program kerja yang belum ataupun sedang berjalan dengan sebaik-baiknya serta memperhatikan kondisi yang ada,” Pungkas beliau.

Hadir dalam acara tersebut adalah Danlanud Soewondo Kolonel Kolonel Pnb Dirk Poltje Lengkey selaku Pembina PIA Ardhya Garini cabang 15/ D. I Lanud Soewondo, Kolonel Pnb Meka Yudanto, S.Sos., M.A.P. Ny Meka Yunanto, para pejabat Lanud Soewondo, pengurus PIA Ardhya Garini cabang 15/ D. I Lanud Soewondo, Pengurus Yasarini Cabang Lanud Soewondo, para Kepala Sekolah Angkasa Lanud Soewondo. (Kiel)